



船穂中つれづれ

令和7年度学校通信
令和7年10月29日
第23号



船穂中 HP

学校教育目標：変化していく社会に対応できる、心豊かな主体性のある生徒の育成を図る
令和7年度重点目標：主体的な学習「わかった」「できた」「やってみよう！」<授業改善>
自己肯定感の向上 「船穂大好き・人大好き」<探究学習>



～3年生 面接マナー講座～

10月24日（金）、3年生は入試に向けて面接マナー講座を行いました。講師には、玉島商業高校の矢部大輔教頭先生をお招きしました。

いつもは元気いっぱい笑顔が絶えない3年生ですが、この日は終始、神妙な表情で先生のお話に耳を傾けており、入試に向けた真剣な意気込みが感じられました。進路指導の時間には、面接練習が少しずつ始まっています。ノックの仕方、ドアの開け方、歩き方、座り方…など、答える内容以前に身につけるべき所作がたくさんあります。何度も練習を重ね、美しい所作が自然にできるようになってほしいと思います。

今後は、担任や学年団の先生方と練習を重ね、1月には他学年の先生との面接練習も予定されています。本番に向けて、しっかり準備を進めていってほしいと思います。



～1年生 企業訪問～

10月24日（金）、1年生はバスに乗って企業訪問を行いました。訪問先は「住友重機械工業株式会社 岡山製造所」と「中国電力株式会社 玉島発電所」の2か所です。現在、1年生は総合的な学習の時間において、SDGsを軸とした探究学習に取り組んでいます。その名も「Project Funao（プロジェクト船穂）」！それぞれが課題を持って企業を訪問し、各企業が取り組んでいるSDGsについて学びました。この様子は玉テレでも放映され、ご覧になった保護者の方もいらっしゃるかと思います。

訪問後の1年生の感想は、「SDGsの学習を通じて、地元企業の具体的な取り組みを初めて知り、訪問によって理解が深まった。今後は日常生活でも実践していきたい」といったものでした。今後は、今回の研修で学んだことを新聞にまとめ、校内で発表する予定です。



～2年生 チャレンジワーク～

10月28日（火）から30日（木）までの3日間、2年生はチャレンジワークで地域の多くの事業所にお世話になっています。今朝も、正門で友達と待ち合わせをしている生徒に出会いました。このチャレンジワークは、将来を考えるうえで非常に貴重な体験です。さまざまな活動を通して、自分の力を伸ばしてほしいと願っています。行き帰りや体験中も、事故やけがなく無事に終えられることを祈っています。